

令和7年度学校教育目標～心豊かで、たくましく、主体的に学び、地域に貢献できる生徒の育成～



学校だより

大崎上島町立大崎上島中学校

令和7年11月19日(水) 7号

TEL: 050-3827-2231

<https://bit.ly/42MaWb0>(短縮 URL)



学校の日々の様子をホームページに掲載しています。上記のURL、QRコードを読み取り御覧ください。

第16回青海祭(11月8日)

御来賓の皆様をはじめ、保護者、地域の皆様の御来臨の下、第16回青海祭を行いました。当日は、合唱や演劇、学習発表に温かい拍手をいただき、ありがとうございました。おかげをもちまして、生徒は、生徒会スローガン「突破」を合言葉に、一人一人が自分の役割を自覚し、集団の一員として一段と成長した姿で青海祭を終えることができました。



学級旗紹介



3年生による劇
「15歳の声」



合唱コンクール
最優秀賞 3年生



1年生による発表
「大崎上島 SDGs プロジェクト」



2年生による発表
「大崎上島の魅力をPR！」



生徒会スローガン
「突破」

SDGsプロジェクト意見交流会(10月14日)

1年生が、SDGsプロジェクトの中間発表会を行い、地域の方や学校関係者の皆様から御意見をいただき、改めて大崎上島の魅力や課題について考えました。



レモン色のベンチをいただきました

ポッカサッポロ様よりいただいたレモン色のベンチをピロティーに設置しています。
生徒の憩いの場になっています。



大崎分教室居住地交流(10月27日)

三原特別支援学校大崎分教室中等部1年生と本校の1年生が交流活動を行いました。生徒は、それぞれの文化祭での発表や合唱曲を披露しました。



2年生修学旅行(10月15日～17日)

2年生が、2泊3日の修学旅行に行きました。大崎上島町の友好都市武蔵野市での商人体験、都内班別自主研修、月島もんじや焼き体験など、日常では経験できない体験をすることができました。また、商人体験では、事前の接遇研修で学んだ接客方法を思い出しながら、大崎上島の特産品を販売し完売することができました。これらの貴重な体験を今後の学校生活に生かしていきます。



能ワークショップ(10月27日)

3年生が、シテ方観世流能楽師 梅若会所属 重要無形文化財保持者 川口晃平氏による体験型ワークショップで、能について学びました。



第2回学校運営協議会(10月28日)

学校運営協議会委員の皆様に、本校での授業実践や生徒の様子を見ていただくとともに、今年度上半期の取組について協議していただきました。いただいた御意見を今後の取組に生かし、教育活動をさらに充実させています。



中国中学校<男子第86回>駅伝競走大会出場(11月16日)

10月11日(土)に行われた第1回豊田郡竹原市中学校中国中学校駅伝競走大会予選会男子の部において第1位となり、中国中学校駅伝競走大会に出場しました。

本校の1年生から3年生で編成した駅伝部員が、東広島運動公園内を周回する6区間17.05kmを56校で競いました。順位は、50位でしたが、部員全員で襷をつなぎゴールすることができました。応援ありがとうございました。



あなたのための支援があります

制度・窓口を探す

あなたはひとりじゃない
孤独・孤立対策担当室



18歳以下のみなさんへ
なや
悩みを相談できる窓口をご紹介します。

探してみる

